



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Dosen Fapet Implementasikan Konsep Triple C pada Kelompok UMKM di Malang

**Achmad Sarjono - GORONTALO.FR.N.CO.ID**

Nov 1, 2022 - 21:23



*tim Dosen Fapet UB memberikan pelatihan penduan menyusun konsep triple C*

KOTA MALANG - Dosen Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya (Fapet UB) melakukan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) untuk kelompok UMKM di Malang, Sabtu-Minggu (29-30/10/2022).

Kegiatan itu digagas oleh Jaisy Aghniarahim Putritamara, MP, Prof. Budi

Hartono, Dr. MB Hariyono, Dr. Suprih Bambang Siswijono, dan Dr. Priyo Sugeng Winarto. Serta melibatkan mahasiswa yang terdiri dari Salwa Noor Putri, Alifia Nurma, Zulvan Kurnia Ramadhan, dan Iko Dewantara.

Mereka melakukan penyuluhan dan implementasi bisnis konsep Canvas Co-Creation (triple C) pada usaha mikro yang mengolah produk susu. Tujuan mendorong UMKM agar mampu menyesuaikan kebutuhan dan keinginan pelanggan. Sehingga dengan memungkinkan pelaku usaha untuk selalu adaptif, fleksibel, dan tangkas terhadap perubahan bisnis.

Jaisy mengatakan kegiatan tersebut dilatarbelakangi oleh era leisure economy yang cenderung bertentangan dengan kondisi pandemi, sehingga membuat pebisnis rentan rentan. Melalui kegiatan PKM ini, tim memberikan solusi pelatihan pembuatan kanvas sebagai bentuk strategi baru dalam menghadapi perubahan bisnis.



"Canvas yang kami sediakan ada sembilan elemen dari lima topik, yaitu ulasan perubahan ekosistem bisnis, jaringan penciptaan nilai bersama, inovasi model bisnis, orientasi proses dan pembelajaran organisasi, dan perubahan digital." terang Jaisy

Pelatihan triple C itu menunjukkan beberapa permasalahan yang dialami UMKM. Seperti pelaku UMKM yang peka terhadap perubahan, belum mampu membaca peluang yang rentan ancaman begitupula sebaliknya menjadi potensi peluang, penggunaan perangkat digital karena mengikuti keputusan lingkungan, tidak memahami kebutuhan pelanggan, dan kurangnya jaringan dengan lingkungan eksternal.

( dta/Humas UB )